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Pauta: A criação dos projetos escolhidos pela CT e o Impacto que terá na cidade.
 Sendo iniciado o debate pelo primeiro objetivo que é
sólidos, foi estabelecido que um dos principais objetivos do saneamento básico é promover uma mudança na cultura da 
população em relação aos resíduos sólidos. Para isso, será necessário
tratamento de resíduos. Ficou decidido que será importante envolver as escolas nesse processo, promovendo a educação 
ambiental e conscientização dos estudantes. Além disso, será necessário realizar divulgação nas mídias digitais p
conscientizar a população em geral. Também ficou acordado que será necessário criar um pátio público destinado ao 
recebimento e tratamento da compostagem. Além disso, propôs
envolvendo os estudantes das universidades de Marília.
 
O segundo objetivo Coleta seletiva e empreendedorismo dos 
seletiva, sendo definido que será importante promover o empreendedorismo dos coletores, incentivando a formação de 
cooperativas e estabelecendo parcerias entre o setor público e privado. Além disso, a educação ambiental será 
fortalecida, visando conscientizar a população sobre a importância da separação correta 
 
Resíduos decorrentes da construção civil: 
acordado que serão realizados workshops para as construtoras, com o objetivo de conscientizá
de reduzir a geração de resíduos e garantir o descarte adequado dos mesmos, evitando d
disso, ressaltaram-se os benefícios que essa prática traria para as construtoras. Para isso, será necessário contar com o 
apoio da associação dos caçambeiros e implementar um aterro responsável.
 
Ficou estabelecido para que a equipe criar um cronogr
Buscar parcerias com instituições de ensino para a realização dos cursos de extensão sobre gravimetria.
Elaborar um plano de comunicação para divulgação nas mídias digitais, visando conscien
compostagem e coleta seletiva e estabelecer contato com as construtoras 
construções para que isso seja empregado futuramente em 
Realizar reuniões periódicas para acompanhamento e avaliação do progresso das ações.

Como providência para a próxima reunião ficou dos membros estudarem o PMGIRS que foi criado em 2013 para 
apontarmos a revisão necessária para os dias atuais
produtivas em relação aos projetos. 
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Assuntos Tratados 

idos pela CT e o Impacto que terá na cidade. 
Sendo iniciado o debate pelo primeiro objetivo que é ficou definido como Compostagem e tratamento de resíduos 

foi estabelecido que um dos principais objetivos do saneamento básico é promover uma mudança na cultura da 
população em relação aos resíduos sólidos. Para isso, será necessário implementar a compostagem como método de 
tratamento de resíduos. Ficou decidido que será importante envolver as escolas nesse processo, promovendo a educação 
ambiental e conscientização dos estudantes. Além disso, será necessário realizar divulgação nas mídias digitais p
conscientizar a população em geral. Também ficou acordado que será necessário criar um pátio público destinado ao 
recebimento e tratamento da compostagem. Além disso, propôs-se a realização de cursos de extensão sobre gravimetria, 

tes das universidades de Marília. 

Coleta seletiva e empreendedorismo dos coletores, foi fomentado sobre 
definido que será importante promover o empreendedorismo dos coletores, incentivando a formação de 

do parcerias entre o setor público e privado. Além disso, a educação ambiental será 
fortalecida, visando conscientizar a população sobre a importância da separação correta dos resíduos

 O terceiro objetivo abordou os resíduos provenientes da construção civil. Ficou 
acordado que serão realizados workshops para as construtoras, com o objetivo de conscientizá
de reduzir a geração de resíduos e garantir o descarte adequado dos mesmos, evitando danos ao meio ambiente. Além 

os benefícios que essa prática traria para as construtoras. Para isso, será necessário contar com o 
apoio da associação dos caçambeiros e implementar um aterro responsável. 

riar um cronograma de ações para cada objetivo, definindo prazos e responsáveis.
Buscar parcerias com instituições de ensino para a realização dos cursos de extensão sobre gravimetria.
Elaborar um plano de comunicação para divulgação nas mídias digitais, visando conscien

stabelecer contato com as construtoras para análise de dad
construções para que isso seja empregado futuramente em workshops sobre redução de resíduos da construção civil.
Realizar reuniões periódicas para acompanhamento e avaliação do progresso das ações. 

Providências 

o providência para a próxima reunião ficou dos membros estudarem o PMGIRS que foi criado em 2013 para 
apontarmos a revisão necessária para os dias atuais e os temas dos objetivos para que nossas reuniões se tornem 
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Compostagem e tratamento de resíduos 
foi estabelecido que um dos principais objetivos do saneamento básico é promover uma mudança na cultura da 

ompostagem como método de 
tratamento de resíduos. Ficou decidido que será importante envolver as escolas nesse processo, promovendo a educação 
ambiental e conscientização dos estudantes. Além disso, será necessário realizar divulgação nas mídias digitais para 
conscientizar a população em geral. Também ficou acordado que será necessário criar um pátio público destinado ao 

se a realização de cursos de extensão sobre gravimetria, 

fomentado sobre a implementação da coleta 
definido que será importante promover o empreendedorismo dos coletores, incentivando a formação de 

do parcerias entre o setor público e privado. Além disso, a educação ambiental será 
dos resíduos individuais. 

os resíduos provenientes da construção civil. Ficou 
acordado que serão realizados workshops para as construtoras, com o objetivo de conscientizá-las sobre a importância 

anos ao meio ambiente. Além 
os benefícios que essa prática traria para as construtoras. Para isso, será necessário contar com o 

ama de ações para cada objetivo, definindo prazos e responsáveis. 
Buscar parcerias com instituições de ensino para a realização dos cursos de extensão sobre gravimetria. 
Elaborar um plano de comunicação para divulgação nas mídias digitais, visando conscientizar a população sobre a 

para análise de dados dos resíduos das 
workshops sobre redução de resíduos da construção civil. 

o providência para a próxima reunião ficou dos membros estudarem o PMGIRS que foi criado em 2013 para 
que nossas reuniões se tornem 


